

PharmaDay

T i c i n o 2 0 0 7 by Tanea Sagl

[français](#) - [deutsch](#)

Images: [ambiente](#) - [espositori](#) - [conferenze](#) - [portraits](#) - [cena](#)

La terza edizione del PharmaDay si è svolta di nuovo sabato 20 ottobre a Brissago. Grazie alle competenze degli organizzatori, i farmacisti ticinesi Antonio Bossi e Teo Koslar, il PharmaDay è ormai diventato una manifestazione di riferimento. Quello che non è ancora riuscito al nord delle Alpi, malgrado i diversi tentativi, e cioè di mobilitare più del 50% dei farmacisti a partecipare ad una manifestazione, sembra perfettamente normale in Ticino durante il PharmaDay



Nulla di strano dunque che il tasso di affluenza degli espositori al Centro congressi Dannemann, a Brissago, sia stato prossimo alla saturazione. Malgrado ciò sarebbe peccato, in futuro, dover lasciare questo luogo meraviglioso. La situazione di questa fabbrica di sigari, ricca di tradizioni e splendidamente affacciata sul lago Maggiore, è veramente unica. E sicuramente questa ambientazione particolare incita numerosi espositori e visitatori a ritornare regolarmente a Brissago.

Anche quest'anno l'esposizione presentava un largo panorama di prodotti e di servizi nell'ambito farmaceutico. Grazie al concetto degli stand uniformi e alla generosa offerta del rinfresco, i visitatori si sono ritrovati, anche nella settore dell'esposizione, in un clima stimolante.



PharmaDay Ticino

rh. La troisième édition du PharmaDay s'est tenue le 20 octobre 2007 à nouveau à Brissago. Grâce aux compétences des organisateurs, les pharmaciens tessinois Antonio Bossi et Teo Koslar, le PharmaDay est devenu une manifestation de référence. Ce qui n'a pas encore réussi au nord des Alpes, malgré de nombreuses tentatives, à savoir mobiliser plus de 50% des pharmaciens pour participer à une manifestation, paraît parfaitement normal au Tessin lors des PharmaDays.

Il n'est donc pas étonnant que le taux d'occupation du Centre de réunions et de congrès Dannemann, à Brissago, par les exposants ait été proche de la saturation. Toutefois, il serait malheureux de devoir à l'avenir quitter cet endroit merveilleux. La situation de cette fabrique de cigares riche en traditions au bord du lac Majeur est vraiment unique. Et il est tout aussi sûr que cette ambiance particulière incite

de nombreux exposants et visiteurs à revenir régulièrement à Brissago.

Cette année encore, l'exposition présentait une large palette de produits et de services. Grâce au concept de stands uniformes ainsi qu'à la riche offre en boissons et amuse-bouche, le visiteur se retrouvait, même dans le secteur de l'exposition, dans un climat stimulant.



La partie congrès qui a accueilli seize brefs discours s'est révélée divertissante et informative. Certains orateurs ont été fort étonnés de la façon dont ils furent amenés au pupitre.. A la vue de la dame, vêtue d'une robe à couper le souffle, qui accompagnait chaque conférencier à la tribune, quelques-uns d'entre eux ont vu les mots leur rester dans la gorge.

Les projections actuelles sur l'avenir de la santé publique et de la pharmacie, thème de la partie congrès de la manifestation, ont été exposées de diverses façons. Il est dommage que, dans certaines présentations, la part d'autopublicité ait été un peu trop importante. En incluant, dans les manifestations futures, des orateurs n'ayant pas de liens avec l'industrie, il serait sûrement possible de tirer encore un meilleur parti de la partie congrès.

Dans ce cadre, un petit moins pourrait constituer un plus. Un débat a également manqué, ainsi que la possibilité de poser quelques questions à la fin des présentations. Il y a donc encore du potentiel pour de futures manifestations.

Malgré l'apéritif et quelques difficultés digestives en raison du congrès, la soirée

gastronomique a réjoui tous les participants.

Tessin, nous reviendrons! Ou encore mieux, viens donc à nous avec ce concept.

